



Diputados de oposición califican de preocupante violencia desatada en el país, principalmente en Zacatecas

El coordinador de los diputados priistas dijo que gobernadores tienen que asumir su responsabilidad y auxiliarse de las fuerzas federales

Tras la violencia desatada este fin de semana en el estado de Zacatecas, así como en Acapulco, Guerrero y en otras entidades del país, legisladores del PRI, Movimiento Ciudadano y PRD externaron su preocupación por esta crítica situación, por lo que urgieron a los gobiernos estatales y federal actuar para frenar esta situación.



Al respecto, el coordinador de los diputados priistas [Rubén Moreira Valdez](#), dijo que gobernadores tienen que asumir su responsabilidad, y auxiliarse de las fuerzas federales, pero no pueden evadir su responsabilidad.

“Esta semana está incendiado Jalisco, este fin de semana; estuvo incendiado Zacatecas; vean los muertos que tuvo Nuevo León y vean los muertos que tuvo Guanajuato”.



“Les pido a los gobernadores que se hagan responsables, y les pido a todos un análisis. Cómo es posible que Coahuila tenga cero homicidios, y tengamos estados de 17 homicidios, de 18 homicidios el fin de semana. Los gobernadores tienen que asumir su responsabilidad, y requiere la cooperación del gobierno federal y la participación de los municipios”, insistió.

Dijo que tal pareciera que no hay interés de algunos gobernadores en que se logre la paz en sus estados.

“No entremos en falsos debates, o sea, es increíble, lo que pasó este fin de semana por ejemplo en Guanajuato o en Zacatecas, pues solamente se entiende por un proceso en el cual no hay un interés por lograr la paz, pues ése es. Podemos buscarle muchos responsables. Ahí está la voluntad, hombre”, expresó.

Manifestó que el centro de la política de seguridad es la voluntad de los gobiernos estatales, por lo que no debe haber pretextos para combatir la inseguridad.

Jorge Álvarez Máynez

Por su parte, el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, encabezado por [Jorge Álvarez Máynez](#), destacó la urgencia de apostar por una vía civil para combatir la crisis de inseguridad en el país y en la necesidad de apostar por la investigación de delitos antes de detener, ya que la simple presencia del ejército o cualquier corporación de seguridad no es garantía de pacificación.

“En la Bancada Naranja lamentamos la grave crisis de inseguridad que atraviesa Zacatecas. Es preocupante que a un año del anuncio del Plan de Apoyo que presentó el presidente en la entidad, hoy persista la crisis de violencia y el desafío a las instituciones de seguridad e impartición de justicia”.

Indicó que la ola de violencia suscitada ayer en la entidad y el motín en el penal de Cieneguillas son ejemplo del colapso del sistema penitenciario y el fracaso del punitivismo en el país que tiene a los penales sobrepoblados y vulnerables a sufrir cualquier intento de motín.

“En las últimas semanas Zacatecas ha sufrido diversas jornadas violentas, ocasionando el asesinato del juez de control Roberto Elías Martínez y la muerte del General José Silvestre, Coordinador de la Guardia Nacional en el estado, ejemplo de la ineficiencia del despliegue de las Fuerzas Armadas”, indicó el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano.

Luis Espinosa Cházaro

En tanto, la fracción parlamentaria del PRD, liderada por Luis Espinosa Cházaro, exigió un cambio radical en la fallida estrategia en materia de seguridad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CAPITAL

06/12/2022

LEGISLATIVO

“Nuestra solidaridad con las y los ciudadanos de #Zacatecas ante la ola de violencia que padecen. Exigimos a las autoridades federales y estatales un cambio radical en la fallida estrategia de seguridad”, dijeron los perredistas en un mensaje a través de twitter.

ZG

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/diputados-de-oposicion-califican-de-preocupante-violencia-desatada-en-el-pais-principalmente-en-zacatecas/>